

ほっとにゅーす

このコーナーは、市民の皆さんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介するページです。
 あなたが見つけたおもしろいものがあれば、秘書広報課広報広聴グループ（☎65-6504）までお知らせください。

2/5(出)
~6(日)

籠松明用の真竹掘り



高月町雨森で、奈良・東大寺二雨森の会や、松明用の真竹掘り。この日は、雨森に伝わる太い竹を掘り出す作業が行われました。高月町雨森の会や、松明用の真竹掘り。この日は、雨森に伝わる太い竹を掘り出す作業が行われました。

2/12(土)

箏が奏でる春のしらべ♪



長浜北星高校の箏曲部による「春一番コンサート」が市民交流センターで開かれ、今年度、近畿大会に出場した腕前を披露しました。会場に集まった約100人近くの皆さんは、しばし美しい箏の音色に、一足早く春の雰囲気を楽しんでおられました。

2/10(水)

長浜きもの早春のつどい



「きもの大園遊会」「きもの大學」に続く第3の和装イベント「長浜きもの早春のつどい」が北ビワコホテルグライエなどで開かれました。着物の男女52人は、着物スタイリスト大久保信子さんの着物姿できれいに写る「コツ」や美しい着付けなどの話に聞き入っていました。

2/14(月)



博覧会来場者数5万人突破！！

「江・浅井三姉妹博覧会」の入場者数が5万人に達しました。5万人目となった中島絢太さん（岐阜市）は「戦国の歴史が好きで初めて長浜に来ました。思いもよらない出来事でびっくりしていますが、いい思い出になります。」と喜びのコメントを述べられていました。中島さんには、盆梅や黒壁で作られたグラスなどの記念品が贈られました。

2/13(日)

第21回 グルメの集い



催しでかのな理集湖
し21け天ぎにい北
て回たぶの舌一町
ほ目料らじの鼓が尾
しで理など、ゆを開上
いす人、地ゆを打催朝
一が楽し、地ゆを打催朝
とい気む元（すきこの
うは衰イ（すきこの
声はベソトで腕、は催人
聞かす、すにより小は、湖
かれまに今より小は、湖
ました。開年をゆう料の

2/7(月)

4市が連携「お江サミット」



長浜、米原、彦根、高島の4市が連携してまちづくりを進めようと、4市長による「お江サミット」が市内で開催されました。意見交換の後、観光・産業・文化などさまざまな分野で4市が相互に連携することや4市長の定期的な情報交換の実施を盛り込んだ「4市連携共同宣言」を発表しました。

2/5(土)

夢と希望を胸に 立志式



社会の一員として志を立てる「立志式」が、木之本スティックホールで開かれ、木之本中学校の2年生84人が集まりました。式典では、「立志の誓い」を代表生徒が読みあげた後、全生徒が「自分の将来を真剣に考え、その実現を努力します」など誓いを述べました。

2/16(水)

神照小学校 さようなら体育館 感謝の寄せ書き

新体育館の建設でまもなく役目を終える旧体育館。6年生にとっては、入学時から6年間の思い出の場所。感謝の気持ちを込めて、寄せ書きを行いました。児童たちは、体育館の思い出や、先生や職員への感謝の言葉を込めて、寄せ書きを行いました。



▲完成したボードを手にみんなで記念撮影



▲ボードに寄せ書きをする児童たち

2/4(土)
~6(日)

除雪ボランティア

年末からの大雪で、2メートルを超える積雪が降り、交通に支障をきたしている。市民有志の除雪ボランティアが、雪を片付け、交通の回復に貢献している。ボランティアの皆さんは、雪を片付け、交通の回復に貢献している。



▲余呉町中河内の様子（1月19日撮影）



▲市社協の呼びかけに集まった皆さん（余呉町菅並にて）



▲「ボラっちえ」の皆さん（余呉町摺墨にて）